

# Peran Aktif Babinsa Pasangkayu dalam Karya Bakti Gotong Royong Bersihkan Parit di Dusun Kali Mas

M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)

Jul 8, 2024 - 12:21



Pasangkayu,— Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Sersan Dua Marthen Sappa, memimpin langsung kegiatan gotong royong membersihkan parit di Dusun Kali Mas, Desa Jengeng, Kecamatan Tikke Raya. Kegiatan yang bertujuan mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit akibat genangan air



ini juga melibatkan Kopral Deny Pusut, Kepala Dusun Kali Mas Budi, tokoh pemuda Fahrul, serta warga setempat. Senin (8/7/2024).



Kegiatan yang berlangsung dengan penuh semangat ini dimulai sejak pagi hari. Sersan Dua Marthen Sappa memberikan arahan kepada warga agar senantiasa menjaga kebersihan lingkungan demi kesehatan dan kenyamanan bersama. "Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan bergotong royong, kita bisa mencegah bahaya banjir dan penyakit yang disebabkan oleh genangan air," ujarnya.

Kepala Dusun Kali Mas, Budi, menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan peran aktif Babinsa dalam kegiatan ini. Menurutnya, kehadiran TNI di tengah masyarakat sangat membantu dalam menjaga kebersihan dan kenyamanan lingkungan. "Kami sangat berterima kasih atas partisipasi Babinsa. Ini menunjukkan betapa pentingnya kerjasama antara masyarakat dan TNI dalam menjaga lingkungan," kata Budi.

Tokoh pemuda setempat, Fahrul, juga menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya membersihkan parit, tetapi juga mempererat hubungan antar warga dan aparat. "Gotong royong seperti ini mengajarkan kita pentingnya kebersamaan. Dengan bekerja bersama, kita bisa mengatasi berbagai masalah lingkungan," tuturnya.

Partisipasi warga dalam kegiatan ini cukup tinggi. Mereka bergotong royong dengan semangat, membersihkan parit yang selama ini tersumbat dan menjadi ancaman banjir saat musim hujan tiba. Harapannya, dengan rutusnya kegiatan seperti ini, Dusun Kali Mas dapat terbebas dari ancaman banjir dan penyakit akibat genangan air.

Kegiatan karya bakti ini diakhiri dengan himbauan dari Sersan Dua Marthen Sappa agar warga tetap menjaga kebersihan lingkungan setiap hari, bukan hanya saat ada kegiatan gotong royong. "Mari kita jaga lingkungan kita agar selalu bersih dan sehat. Ini adalah tanggung jawab kita bersama untuk masa depan yang lebih baik," pesannya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Dusun Kali Mas semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan selalu siap bekerja sama dalam berbagai kegiatan positif yang bermanfaat bagi kepentingan bersama.